

Un fort tremblement de terre secoue le sud et le centre du Mexique



Mexico, 9 mai (RHC- AFP-NTX)- Un fort tremblement de terre de 6, 4 de magnitude sur l'échelle de Richter a secoué la côte Pacifique du Mexique, dans l'État de Guerrero à 300 kilomètres de Mexico où il a été ressenti aussi. Le séisme a provoqué des dommages tels que la rupture d'un pont dans le sud. Des victimes n'ont pas été signalées.

Des évacuations massives ont eu lieu dans la capitale, une ville surpeuplée où les protocoles de prévention habituelle ont été appliqués, et où des milliers de travailleurs et d'étudiants ont évacué les édifices au milieu de la crainte et de la surprise face à la durée de la secousse.

Le maire de la capitale, Miguel Ángel Mancera, a signalé que des victimes n'ont pas été répertoriées , qu'il y a eu de légers dommages et que les services de la ville continuaient à fonctionner.



Radio Habana Cuba